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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Cannabislegalisierung in Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Ist dem Senat bekannt, ob es bei der Polizei oder Staatsanwaltschaft Bremen ähnliche 
Bestrebungen in Richtung einer Legalisierung von Cannabis gibt wie die des Polizeiprä-
sidenten aus Münster und wie bewertet der Senat diese? 

 
Inwiefern ergreift oder plant der Senat Initiativen zur Legalisierung von Cannabis? 
 

 
 
 

Gabriela Piontkowski, Wilhelm Hinners, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


